

Referenzprojekt

Umsetzung Stadtentwicklungskonzept Birsfelden



AUFTRAGGEBER

Gemeinde Birsfelden

AUSFÜHRUNG

2016 – 2017

LEISTUNGEN

- Leitung Steuerungsgruppe
 - Grundlagenarbeit
 - Begleitung Erarbeitung Programme der Studienaufträge
 - Vorbereitung der Studienaufträge
- Bauherrenvertretung / -begleitung

PROJEKTBEARBEITER

Victor Holzemer (Gesamtleitung)
Philipp Spinatsch (Projektleitung)

PROJEKTINFORMATIONEN

Der Gemeinderat Birsfelden hat Anfang 2015 das Stadtentwicklungskonzept Birsfelden (STEK) verabschiedet und vier prioritäre Schlüsselprojekte bestimmt: Zentrum (1), Areal am Birsstegweg (2), Areal der Gemeindeverwaltung an der Hardstrasse (3), Rheinraum (4). Diese sollten möglichst zeitnah und gezielt angegangen werden. Der Gemeinderat hat für die Umsetzung dieser Schlüsselprojekte eine Steuerungsgruppe mit Experten eingesetzt, welche die genannten Projekte fachlich begleiten. Die Steuerungsgruppe wurde bei Bedarf auch zu weiteren Projekten der Gemeinde beigezogen. Raumplanung Holzemer hat dabei die Aufgabe, die jeweiligen Arealentwicklungen strategisch zu planen, die jeweiligen Teil-Projekte aufzugleisen, zu koordinieren, inhaltlich zu prüfen und die Gemeinde zu beraten. Ausserdem obliegt es Raumplanung Holzemer, die Sitzungen der Steuerungsgruppe zu leiten und zu begleiten, vor- und nachzubereiten sowie für die allgemeine Organisation und Koordination besorgt zu sein.



Aufgabenbereiche der Steuerungsgruppe Entwicklungskonzept Birsfelden



Die Arealentwicklungen sind strategisch zu planen, damit das Stadtentwicklungskonzept umgesetzt werden kann

